

SE INSCRIBEN 17 MUJERES Y 50 HOMBRES

Buscan 67 la candidatura de Morena para Edomex

La persona que resulte seleccionada deberá estar comprometida con la 4ta transformación y el proyecto de nación



GERARDO GARCÍA

La convocatoria de Morena para la candidatura a gobernador del Estado de México, despertó gran interés entre su militancia y es que se registraron un total de 67 perfiles, entre el 8 y 9 de julio.

De acuerdo a la dirigencia nacional de Morena de los interesados 17 son mujeres y 50 son hombres. Entre ellos se encuentran funcionarios federales, legisladores federales y locales, como alcaldes, regidores, y ex representantes populares.



El 10 de agosto se darán a conocer las solicitudes aprobadas

▲ La Comisión Nacional de Elecciones valorará, y calificará a los aspirantes. Foto Especial

El 18 de julio el Consejo Nacional y del Consejo Estatal de Morena podrá presentar hasta tres propuestas favorables de mujeres e igual número de hombres, incluido otra expresión de género.

Entre las figuras relevantes están la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez; el senador de la República, Higinio Martínez Miranda; el director General de Aduanas, Horacio Duarte Olivares; y el titular del ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella.

Ahora, la Comisión Nacional de Elecciones revisará las solicitudes, valorará y calificará los perfiles de los aspirantes y el 10 de agosto dará a conocer las solicitudes aprobadas y notificará a cada uno de los aspirantes.

De existir más de cuatro aspirantes se tendrán que realizar no

una, sino dos encuestas.

La dirigencia de Morena emitirá una valoración política del perfil y con ello seleccionará a la persona idónea para ser el encargado de los Comités de Defensa y quien posteriormente se convertirá en candidata para la gubernatura mexiquense.

Al respecto, el partido aclaró que la persona que resulte seleccionada deberá estar comprometida con la Cuarta Transforma-

ción, con la ciudadanía y el avance del proyecto de nación.

Además, con el combate al régimen de corrupción y privilegios del pasado, con la difusión de información y análisis de los principales problemas nacionales y del estado; así como con caminar los pueblos, barrios, colonias y tocar todas las puertas para cumplir con los objetivos de organización del instituto.

Lista de registros:

Xóchitl Nashielly Zagal Ramírez	Pablo Jesús García Hernández
Francisco Javier Juárez Mireles	Denia Elizabeth Honorato
Josefina Sedano Sotelo	Angghy Arturo De la Cruz Lima
Jesús José Honojosa Silva	Lilia Reyes Díaz
Fernando Reyes León	Fracisco Rodríguez Sotelo
Delfina Gómez Álvarez	César Fernando Gálvez Alba
Miguel Castañeda Sereno	Juan Lauro Castellón Huerta
Jorge Pérez Lázaro	Cayetano Castro Pacheco
Jesús Ambrocio Maldonado	Eric Édgar Miranda Esquivel
Armando Navarrete López	Juan Carlos Borges Choc
Ángela Reyes Arista	Brandon Lemus Díaz
Luz María Hernández Bermúdez	Rocío González Hernández
Rodrigo Humberto Vidal López	Moisés Cuevas Guadarrama
Juan Manuel García Rizo	Pedro Mario Zenteno Santaella
Obed Ismael Hernández Ortiz	Aranza Salem Vázquez Lugo
Jorge García Díaz	Inés Flores Flores
César Soto Morales	Luz Alicia Garcés Flores
Feliciana Olga Medina Serrano	Édgar Miguel Jiménez Govea
Ricardo Salazar Estrada	Javier Hidalgo Flores
Mariela Gutiérrez Escalante	Jared Niza Urzúa
Luis Fernando Vilchis Contreras	Abimael Hortizales Maqueda
Ubaldo Jaime Gutiérrez Nieto	Alejandro Mesina Giner
Guillermo García González	Hilda Ramírez Mota
César Arturo Martínez Pérez	Juan Manuel López Sánchez
Horacio Duarte Olivares	Juan Hugo De la Rosa García
José Alejandro Pérez Vázquez	Victor Manuel De Paz Ávila
Juan José Deorta Camacho	Hildegardo Bacilio Gómez
Higinio Martínez Miranda	Alejandro Santillana Paz
Luis Daniel Serrano Palacios	Jonathan Arturo Portillo Tapia
Alejandra Peralta León	Patricia Carpio Ramírez
Juana Jaramillo Tapia	Manuel de Jesús Tovar Soria
Álvaro Honorato Nájera	Juan José Méndez Bocanegra
María Guadalupe Noria	Héctor Rubio Garrido



ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



La lista se depurará en los próximos días.

PARA LA GUBERNATURA DE 2023

Aceptan registro de 67 candidatos

VIOLETA HUERTA

A más tardar el 10 de agosto se deberá informar las solicitudes aprobadas

Un total de 67 aspirantes se registraron para la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, que posteriormente se convertirá en la candidatura de Morena a la gubernatura mexicana.

De acuerdo con ese partido, 50 son hombres y 17 mujeres, y la Comisión Nacional de Elecciones tiene hasta el 10 de agosto para informar las solicitudes que hayan sido aprobadas.

Este domingo la alcaldesa de Tecamac, Mariela Gutiérrez, y el director del ISSSTE, Pedro Zenteno, dieron a conocer su inscripción.

El viernes se anotaron el alcalde de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda; el expresidente municipal de ese municipio, Juan Hugo de la Rosa, y el sábado lo hicieron el senador Higinio Martínez Miranda, el director de aduanas Horacio Duarte Olivares y el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis.

Aun cuando la secretaria de Educación Pública federal, Defina Gómez, no hizo público su registro, viene en la lista de personas inscritas en el proceso interno de Morena.

En la lista también vienen la secretaria de Organización del CEN de Morena, Xóchitl Zagal, Daniel Serrano, líder de la corriente de los llamados "puros"; el alcalde de Nicolás Romero, Armando Navarrete, la diputada local y exsecretaria general, Luz María Hernández, entre otros.

La convocatoria prevé que el Consejo Nacional y/o el Consejo Estatal de ese partido de manera conjunta podrán entregar a la Comisión Nacional de Elecciones hasta tres propuestas favorables de mujeres y tres de hombres u otra expresión de género y/o, con solicitud de registro completa, para ser consideradas en el proceso y el CEN podrá emitir opinión sobre dichos perfiles.

Las ternas serían entregadas a más tardar el 18 de julio.

MARIELA GUTIÉRREZ

La alcaldesa de Tecamac, Mariela Gutiérrez, publicó un video donde señaló que en ese municipio erradicó un cacicazgo y ahora es la mejor alcaldesa del país.

Afirmó que ha llegado la hora de que las mujeres sean las protagonistas.

Destacó que es una emprendedora que ha acompañado al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador desde el 2002, pues comparte sus valores e ideales y sostuvo que llega al proceso con la frente en alto, y con el aval de tener resultados en su gobierno en mejor infraestructura, servicios, seguridad y apoyo a la gente.

50

HOMBRES SE inscribieron a la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

17

MUJERES SE registraron en este proceso.

También señaló que se requiere un gobierno estatal humanista y sobre todo eficiente.

PEDRO ZENTENO

El director del ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella, también informó ayer que el sábado se inscribió como aspirante a coordinador de los comités de defensa.

En una breve publicación, a través de su página de Facebook, dio a conocer su registro y publicó la foto de su folio.

"Les comparto que ayer me registré para coordinar los comités de la Cuarta Transformación en el Estado de México. Buen día. #4taTransformación", escribió.

Extraoficialmente se menciona que también se escribieron actuales alcaldes, alcaldesas y exediles.

Se registran 67 aspirantes a encabezar la defensa de la 4T

Higinio Martínez, Delfina Gómez y Horacio Duarte, entre los favoritos

ALMA RODRÍGUEZ

Venció el plazo para que actores políticos emanados de Morena pudieran registrarse para encabezar la Coordinación de Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, que eventualmente se convertiría en la persona que abandere al partido en el 2023.

Entre personas servidoras públicas federales, estatales y municipales que se inscribieron en la convocatoria, destacan ocho con mayor aceptación y respaldo: el senador Higinio Martínez Miranda; la titular de la Secretaría de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez; el administrador general de Aduanas, Horacio Duarte Olivares; y el director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Pedro Zenteno Santaella.

También hizo lo propio el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis; la presidenta municipal de Tecámac, Mariela Gutiérrez; el edil de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda y el ex perredista y ex alcalde dos veces de Nezahualcóyotl, Juan Hugo de la Rosa.

En total, información oficial muestra que se tuvieron 67 aspirantes registrados, de los cuales 17 son mujeres y 50 son hombres,



FOTOS: ESPECIAL

APUNTE PROCESO

La Comisión Nacional de Elecciones convocará a una primera encuesta de reconocimiento donde se valorarán los perfiles de los aspirantes; posteriormente designarán a quienes participarán en la encuesta final

siendo a más tardar el 10 de agosto cuando se dé a conocer las solicitudes aprobadas.

En su momento, se indicó que la persona elegida será quien coordine los trabajos para avanzar en el proceso de organización del

partido rumbo al próximo Proceso Electoral, por lo que se subrayó en la convocatoria que la o el elegido deberá contar con aceptación, trayectoria y atributos ético políticos.

Una vez inscritos, al haber varios aspirantes, la Comisión Na-

cional de Elecciones procederá a convocar a una primera encuesta de reconocimiento, para que se valoren perfiles y posteriormente designar a quienes participarán en la encuesta final para definir la coordinación.

Cabe enfatizar, que quedará estrictamente prohibido que quienes son aspirantes realicen acusaciones públicas contra el partido, sus órganos de dirección u otros aspirantes o protagonistas, o en su caso, cometan actos de violencia física contra otros miembros.

TOLUCA

Se registran 67 aspirantes a candidatura de Morena

Buscan encabezar la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación y, después, ser el candidato.

Adriana Carbajal

Fueron 67 los militantes morenistas, que se inscribieron para formar parte del proceso interno de su partido, a través del cual se busca encabezar la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, y después ser electos el candidato a gobernador por Morena.

Aún y cuando no se logró que una fuente oficial confirmara o rechazara los nombres de los militantes registrados, según datos de la fuente se logró un total de 67 militantes que decidieron registrarse en el plazo que consideró la Dirigencia Nacional de Morena, a través de su convocatoria.

De los nombres que aparecen en esta lista destaca: Delfina Gómez, secretaria federal de Educación, aunque en el caso de la ya ex candidata morenista, no se logró corroborar su registro, y tampoco hubo fuente oficial o delegación morenista que confirmara o rechazara el contenido de la lista.

Quienes sí lo reconocieron e hicieron público en sus redes sociales el sábado pasado fueron Higinio Martínez, senador morenista; Horacio Duarte, titular de



Registro de 67 aspirantes a la candidatura por la gubernatura tuvo Morena.

aduanas y Fernando Vilchis, alcalde de Ecatepec.

Siguiente paso

Ahora será el Comité Nacional que revisará los perfiles, calificará y validará.

Se indica que la Comisión Nacional de Elecciones podrá recibir del Consejo Nacional o el Consejo Estatal de Morena, hasta tres propuestas favorables, en tanto que podrá emitir opinión sobre los perfiles.

El término para la recepción la propuesta será el 18 de julio y se publicará la relación de solicitudes a más tardar el 10 de agosto.

Más aspirantes

También se confirmaron en dicha lista, Mariela Gu-

tierrez, alcaldesa de Tecamac; Luis Daniel Serrano Palacios, ex representante de Morena ante el órgano electoral (IEEM).

Se suma Pedro Zenteno Santaella, director del IMSS; Juan Hugo de la Rosa, ex alcalde de Nezahualcóyotl; y Adolfo Cerqueda, actual alcalde con licencia de Nezahualcóyotl.

Así como la integrante del Comité Nacional de Morena, Xóchitl Zagal Martínez.

Será la Comisión Nacional de Elecciones la que evaluará las solicitudes y calificará los perfiles de las y los aspirantes, en tanto que datos de la fuente revelaron que no se registró Alejandro Encinas, como se esperaba.

El registro de los aspirantes se abrió los primeros minutos de este 8 de julio hasta los últimos minutos del 9 del mismo mes.

● *Destacan funcionarios federales y municipales*



SE INSCRIBEN 67 PARA LA COORDINACIÓN DE COMITÉS DE DEFENSA DE LA 4T

Lilia González

Se valorarán perfiles para elegir a quienes irán a la encuesta

Una vez que concluyó el plazo de registro para aspirar a la Coordinación de Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, el partido político Morena dio a conocer que fueron 67 las personas que se inscribieron en tiempo y forma; 17 mujeres y 50 hombres.

Entre quienes levantaron la mano para participar en este proceso son: el Senador Higinio Martínez Miranda; la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez; el administrador general de Aduanas, Horario Duarte Olivares; el director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Pedro Zenteno Santaella; el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis; la presidenta municipal de Tecámac, Mariela Gutiérrez; el edil de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda y el ex alcalde de Nezahualcóyotl, Juan Hugo de la Rosa, entre otros.

Ellos son quienes aspiran a coordinar los trabajos de organización del partido rumbo al 2023 y la o él designado se convertirían en la persona que abandere al partido rumbo a la gubernatura del Estado de México.

Una vez hecho este proceso, al haber más de cuatro aspirantes, la Comisión Nacional de Elecciones someterá los registros a

una compulsión de perfiles para elegir a los mejores que irán a encuesta entre la militancia y así proceder a la designación bajo un proceso democrático.

Dentro de la convocatoria se ha establecido además que la Comisión Nacional de Elecciones podrá recibir del Consejo Nacional y/o Consejo Estatal de Morena, de manera conjunta, hasta tres propuestas favorables de hombres y tres de mujeres u otra expresión de género -con solicitud de registro -, para ser consideradas en el proceso, siendo el término para la recepción de propuestas el 18 de julio.

La persona que coordinará los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado, se ha dicho, deberá estar comprometida con la Cuarta Transformación, con la ciudadanía y el avance del proyecto, con el combate al régimen de corrupción y privilegios del pasado, con la difusión de información y análisis de los principales problemas nacionales y del estado, así como hacer un trabajo de campo para cumplir con el objetivo de organización del partido.

Lo previsto por el partido es que a más tardar el 10 de agosto se dé a conocer las solicitudes aprobadas para darle cause al proceso.

#RUMBOA2023

MORENA REGISTRÓ A 67 ASPIRANTES

SE DISPUTAN LA COORDINACIÓN DE LOS COMITÉS DE DEFENSA DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN

POR JOSÉ RÍOS Y PABLO CRUZ

La dirigencia nacional de Morena registró a 67 personas interesadas para la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, cuyo titular sería el candidato del partido para la gubernatura del Edomex en 2023.

En un comunicado emitido ayer, Morena detalló que entre los interesados se encuentran 17 mujeres y 50 hombres, quienes se dieron de alta en línea durante viernes y sábado.

El partido no detalló de qué municipio procedían los intere-

sados, aunque desde el viernes algunos personajes anunciaron su registro para este cargo.

En los próximos días, señalaron, se realizará el proceso de valoración de los perfiles de los candidatos y será a más tardar el 10 de agosto cuando se den a conocer los nombres de los seleccionados y se notificará a los interesados. El partido indicó que la persona asignada deberá estar comprometida con los estatutos de Morena y de la 4T.

Entre los aspirantes que dieron a conocer públicamente sus intenciones de participar en esta convocatoria se encuentran los alcaldes Fernando Vilchis, de

5
• ASPIRANTES O MÁS GENERARÁ UNA ENCUESTA DENTRO DEL PARTIDO.

OPORTUNIDAD

17

• DE LOS PARTICIPANTES SON MUJERES.

PROCESO INTERNO

- 1** • El 10 de agosto se van a dar a conocer a los finalistas seleccionados.
- 2** • El partido dijo que el abanderado debe estar comprometido con la 4T.

Ecatepec; y Mariela Gutiérrez, de Tecámac; además, el senador Higinio Martínez; el administrador de Aduanas, Horacio Duarte; y Delfina Gómez, titular de la SEP.

BUSCAN EL CAMBIO

Tras realizar su registro, Fernando Vilchis Contreras señaló que "estos son los augurios del inicio del cambio y de la transformación en el Estado de México".

En un evento en Ecatepec, el morenista resaltó que está convencido de que se puede lograr la tarea de consolidar la Cuarta Transformación en la entidad.

En tanto, Mariela Gutiérrez, alcaldesa de Tecámac, subió un video a sus redes sociales en el que aseguró que fue calificada como la mejor presidenta municipal en toda la República Mexicana, con un puntaje de 57.7 por ciento.

"A las mujeres del Estado de México les digo que ha llegado la hora de que seamos las protagonistas en la construcción de nuestro futuro", dijo. 🗣️

SON 17 MUJERES Y 50 HOMBRES

Se apuntan 67 morenistas a la Coordinación del Edomex

Lista. Destacan: Delfina Gómez, secretaria de Educación, y Mariela Gutiérrez, alcaldesa de Tecámac

El registro en línea de los aspirantes a la Coordinación de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México cerró la noche del 9 de julio con 67 inscripciones: 17 de mujeres y 50 de hombres.

Entre ellos destacan los morenistas Juan Hugo de la Rosa García y Adolfo Cerqueda Rebollo, exalcalde y edil de Ciudad Nezahualcóyotl, respectivamente, así como Fernando Vilchis Contreras, munícipe con licencia de Ecatepec.

También el director general del ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella; el titular de Aduanas, Horacio Duarte Olivares; el senador Higinio Martínez Miranda; la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante, y la secretaria de Educación Pública, la maestra Delfina Gómez Álvarez.

Esta última ya contendió en 2017 con Morena por el Estado de México; sin embargo, el actual gobernador mexiquense, Alfredo del Mazo Maza, obtuvo la mayoría de los votos con más de dos millones 40 mil, frente al millón 871 mil de Gómez.

Mientras tanto, Gutiérrez Escalante, la segunda de las dos mujeres que destacan entre las aspirantes a la Coordinación, se pronunció mediante Twitter y aseguró que cuenta con el respaldo de su gestión en Tecámac.

"A las mujeres del Estado de México les digo que ha llegado la hora de que seamos las protagonistas en la construcción de nuestro futuro", manifestó.

DE NEZA Y ECATEPEC PARA LA 4T

Juan Hugo de la Rosa y Adolfo Cerqueda, exalcalde y presidente municipal de Nezahualcóyotl, respectivamente, fueron de los primeros en anunciar que se registrarían.

De la Rosa aseguró que está preparado para gobernar el Edomex; "en seguridad hemos generado un proyecto que es un ejemplo y modelo a seguir en todo el país", declaró en entrevista con medios.

Mientras que Fernando Vilchis, presidente municipal con licencia de Ecatepec, se inscribió en medio de la lluvia, acompañado por una multitud, frente a la que anunció que saldrá a las calles, a "mirar a la gente a los ojos" para escuchar sus problemas.

ZENTENO, DUARTE Y MARTÍNEZ

Horacio Duarte, titular de Aduanas, también



HIGINIO MARTÍNEZ, senador.



HORACIO DUARTE, titular de Aduanas.



DELFINA GÓMEZ, secretaria de Educación Pública.



PEDRO ZENTENO, director general del ISSSTE.



MARIELA GUTIÉRREZ, alcaldesa de Tecámac.



ADOLFO CERQUEDA, presidente municipal de Ciudad Nezahualcóyotl.



JUAN HUGO DE LA ROSA, exedil de Neza.



FERNANDO VILCHIS, alcalde con licencia de Ecatepec.

Y en Puebla alzan la mano para el 24

En menos de tres días, cinco funcionarios públicos del Gobierno de Puebla levantaron la mano para ser considerados posibles candidatos a la gubernatura del estado en 2024, luego de que el 4 julio el gobernador, Miguel Barbosa Huerta, pidiera hacer pronunciamientos públicos respecto al tema.

Sergio Salomón, presidente del Congreso local, externó -en conferencia de prensa- sus intenciones de alcanzar el abanderamiento, pero que respetará los tiempos electorales.

Melitón Lozano, secretario de Educación, compartió un video y aseguró haber tomado la decisión convencido del trabajo que ha desarrollado el gobernador.

El titular del Trabajo, Gabriel Biestro, confirmó sus aspiraciones políticas y, aseguró, que conoce lo que representa la cuarta transformación.

La secretaria de Economía, Olivia Salomón, convocó a una comida de chiles en nogada y ahí dijo: "Sí quiero y sí tengo ganas".

También está el senador Alejandro Armenta Mier, quien ya ha dejado entrever sus deseos de competir.

Sobre José Antonio Martínez García, titular de la Secretaría de Salud poblana, hubo voces que lo colocaban como suspirante; sin embargo, afirmó estar concentrado en combatir los casos de Covid-19. /24HORAS PUEBLA

se registró el pasado sábado; a través de un video en redes sociales señaló que estará a favor de lo que defina el pueblo.

Zenteno Santaella llamó este domingo a un mitin con sus simpatizantes para agradecerles su apoyo.

A su vez, el senador Higinio Martínez Mi-

randa pidió una oportunidad para demostrar que puede trabajar en favor del estado.

"Sí tenemos con qué cambiar el Estado de México. ¿Por qué me habría de llevar a mi casa todo lo que hemos aprendido? (...) Si puedo ponerlo al servicio del estado", enfatizó el legislador. /24HORAS



Delfina Gómez



Higinio Martínez



Horacio Duarte

MORENA EN EDOMÉX...

Buscan candidatura 67 aspirantes

Mary González
mary.gonzalez6@hotmail.com

Un total de **67 aspirantes se registraron en el proceso interno de Morena**, del cual saldrá el o la coordinador de los Comités de la Defensa de la **Cuarta Transformación en el Estado de México** o también llamada candidatura a la gubernatura mexicana.

De los aspirantes registrados, **17 son mujeres y 50 son hombres.**

Este proceso se realizó a través de la página de Morena durante los días **7 y 8 de julio.**

Luego del registro toca a la Comisión Nacional de Elecciones revisar las solicitudes y cada uno de los perfiles de los aspirantes, a fin de que el 10 de agosto se dé a conocer la persona seleccionada para coordinar los Comités en el Edoméx.

Entre otras cualidades, destacan que deberá estar comprometida con la Cuarta Transformación, con la ciudadanía y el avance del proyecto de nación, con el combate al régimen de corrupción y privilegios del pasado, con la difusión de información y análisis de los principales problemas nacionales y del estado, así como con caminar los pueblos, barrios, colonias y tocar todas las puertas para cumplir con los objetivos de organización del partido.

En la lista hay alcaldes, funcionarios federales, legisladores, los tres aspirantes del municipio de Texcoco y demás servidores públicos, entre los cuales destaca **Delfina Gómez, Horacio Duarte, Higinio Martínez, Mariela Gutiérrez, Xóchitl zagal, Daniel Serrano, Fernando Vilchis, Juan Hugo de la Rosa y Pedro Zenteno Santaella.**

Cabe resaltar que a pesar de que en sus redes sociales no hizo público su registro, en la lista que se difundió con los 67 aspirantes a contender por la gubernatura mexicana, aparece la titular de la SEP, **Delfina Gómez.**

Serán el Consejo del Estado de México y el

Consejo Nacional de Morena los encargados de emitir una opinión sobre quiénes podrán participar en la encuesta definitiva para elegir al coordinador o coordinadora de Defensa de la Cuarta Transformación en la entidad.

La lista completa de aspirantes registrados es la siguiente.

1. Xóchitl Nashiely Zagal Ramírez
2. Francisco Javier Juárez Mireles
3. Josefina Sedano Sotelo
4. Jesús José Hinojosa Silva
5. Fernando Reyes León
6. Delfina Gómez Álvarez
7. Miguel Castañeda Sereno
8. Jorge Pérez Lázaro
9. Jesús Ambrosio Maldonado
10. Armando Navarrete López
11. Angela Reyes Arista
12. Luz María Hernández Bermúdez
13. Rodrigo Humberto Vidal López
14. Juan Manuel García Rizo
15. Obed Ismael Hernández Ortiz
16. Jorge García Díaz
17. César Soto Morales
18. Feliciano Olga Medina Serrano
19. Ricardo Salazar Estrada
20. Mariela Gutiérrez Escalante
21. Luis Fernando Vilchis Contreras
22. Ubaldo Jaime Gutiérrez Nieto
23. Guillermo García González
24. César Arturo Martínez Pérez
25. Horacio Duarte Olivares
26. José Alejandro Pérez Vázquez
27. Juan José Deorta Camacho
28. Higinio Martínez Miranda
29. Luis Daniel Serrano Palacios
30. Alejandra Peralta León
31. Juana Jaramillo Tapia
32. Álvaro Honorato Nájera
33. María Guadalupe Noria Martínez
34. Pablo Jesús García Hernández
35. Denia Elizabeth Honorato Rodríguez
36. Angghy Arturo de la Cruz Lima



37. Liliana Reyes Díaz
38. Francisco Rodríguez Sotelo
39. César Fernando Gálvez Alba
40. Juan Lauro Castellón Huerta
41. Cayetano Castro Pacheco
42. Eric Edgar Miranda Esquivel
43. Juan Carlos Borges Choc
44. Brandon Lemus Díaz
45. Rocio González Hernández
46. Moisés Cuevas Guadarrama
47. Pedro Mario Zenteno Santaella
48. Aranza Salem Vázquez Lugo
49. Inés Flores Flores
50. Luz Alicia Garcés Flores
51. Edgar Miguel Jiménez Govea
52. Javier Hidalgo Flores
53. Jared Niza Urzúa
54. Abimael Hortales Maqueda
55. Alejandro Medina Ginerá
56. Hilda Ramírez Mota
57. Juan Manuel López Sánchez
58. Juan Hugo de la Rosa Sánchez
59. Víctor Manuel de Paz Ávila
60. Hildegardo Bacilio Gómez
61. Alejandro Santillana Paz
62. Jonathan Arturo Portillo Tapia
63. Patricia Carpio Ramírez
64. Manuel de Jesús Tovar Sorí
65. Juan José Méndez Bocanegra
66. Héctor Rubio Garrido
67. Adolfo Cerqueda Rebollo